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?30/J Anfrage 

der Abgeordneten Wie 1 a n d n e r DroStella Kle i n - L ö w,Z a n k 1, 

Luk a s und Genossen' 

an den Bundesminister für Unterricht, 

betreffend Ausbildung der Lehrer der allgemeinbildenden höheren Schulen. 

"'"""o-g-.<=> 

Der akute Lehrermangel , besonders auf dem 'Gebiete" der. Pflich tschulen, 

hemmt die Durchführung der Schulgesetze und gefährdet die schulreformatmri

sehen Bestrebungen Österreichso 

Will man mehr junge Menschen in der allernächsten Zeit dem Lehrberuf 

zuführen, dann müssen besondere Massnahmen geplant und durchgeführt werden. 

Von dieser Erkenntnis ausgehend, stellen die unterzeichneten·Abgeordne

ten an den Herrn Bundesminister für Unterricht die Bachstehenden 

Anfragen: 

1..Wie viele Lehrerstellen konnten bisher durch Absolventen einjähriger 

Maturantenlehrgänge besetzt werden? 

20 las gedenken Sie, Herr Bundesminister, zu tun, damit überall lort, 

wo der Bedarf besteht, noch solche einjährige Lehrgänge ehebaldigst 

eingeführt werden? 
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